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•Discriminação Racial ou Social?
;Somo§ seres humanos, portanto, racionais, não

é ?<\DesefLvolvemos os dons da escrita, da leitura de

símbolos, criamos nossa própria forma de

cq'flunicgção, e passamos então, a articularpalavras,
a]alar.fDentro do universo infinito de denominações
a coisas, lugares, e pessoas,fomos subdividindo tudo
isso em grupos e classes. Aprendemos, com isso, a

distinguir. Distinguimos então o belo do feio, os

insetos dos mamíferos, o bom do ruim, e o branco

do negro, do,amarelo e do vermelho. Quatro grupos
diferentes de indivíduos.

Passamos, ao longo da história, a separar o que

foi de contribuição de um e de outro grupo. O que

foi culpa de um e de outro. Mas será que esquecemos

que somos todos HUMANOS?
Todos vivemos em um país onde as portas se

fecham àqueles desprovidos de uma chance na vida.

A chance de ter acesso a uma boa escola, a uma

família equilibrada e estruturada financeiramente,
a um emprego onde se possa ter estabilidade e força
de vontade para viver e lutar.... (lutarmuito!).

Por isso, podemos concluir que nossopreconceito'
talvez possa ser SOCIAL, e não RACIAL.
Ora ... apenas porque meu vizinho, um colega da

faculdade ou do meu trabalho possui a pele mais

escura que a minha, ou aquele. outro tem os olhos

puxados, e a pela clara, eles se tornam desprovidos
de sentimento, de inteligência, caráter e força de' . =====================

vontade?

Infelizmente, em nosso país ainda é assim.

Preconceituosos que somos, discriminar àqueles per
tencentes "a-outro grupo". não é o suficiente. Passamos
então, a discriminar nossos próprios "semelhantes".

Mas será que, se todos pertencêssemos a uma mesma

classe social, todos possuíssemos os melhores carros,

as casas mais exuberantes, tivéssemos acesso às mes

mas faculdades, festas, eventos, seria a mesma coisa ?

Neste dia 21 de março, comemoramos o dia Interna
cional da Eliminação da Discriminação Racial. E dei-

.

xo aqui uma pergunta a ser respondida: Será que temos
o que comemorar? Afinal, 500 anos se passaram, e o

povo brasileiro ainda não aprendeu a história de seu

país. Aquela história...quefala sobre a origem de nossa -

população, lembra ?

Se fizermos as contas do tempo que sepassou, e pen
sarmos só um pouquinho, chegaremos à fácil conclu
são de que somos uma mistura daquelas "raças" tão
distintas (em ambos os sentidos da palavra): o BRAN
CO, o NEGRO, o AMARELO e o VERMELHO!

Uma observação final.' nossas "raças" são repre
sentadas por cores. E como cores; misturam-se, napro
cura do que-para nós, talvez se transforme no tomper

feito!

Maria Carolina Lapolli

Ilustração: Marcos Cruz

M€TflS' EXPEDIENTE

Gerentes: MarleneT. Lourenço
o SEU JORNAL

Altair F. Avosani Jornalismo: Crlstina Schafer

Fotografia: Anderson Lourenço
Maria Carolina Lapolli

Esportes: Renato Zimmermann

Distribuição: Olindino Lourenço Filho Diagramação: Joseane A. Schmitt

Rua Pedro Debórtoli, 277 - Gaspar/Se. e-mail: jornalmeta@terra.com.br.Fone: 332-1620

AI.ERTA
Por Cristina Schête:

Problemas'
O problema dos

buracos nos calça
mentos está cada
vez pior, com
a chuva de

sexta-feira,
muitos au

mentaram,

pondo em

risco os veí
cú los e mo

radores que Circulam nas vias

prejudicadas. Existem locais onde o

descaso é tão grande, que os buracos

chegam a ocupar mais de meia pista.5e
você pretende trafegar pelas ruas de·

Gaspar, é bom verificar se o seu estepe
está em ordem. Pedimos novamente uma

solução para o problema!

Leptospirose
Já foram diagnosticados mais de três

casos de leptospirose só este mês em

Gaspar. Acredita-se que todos adquiri
ram a doença, proveniente do rato, atra

vés das águas contaminadas. Esse é mais

um dos motivos para que a prefeitura
resolva logo os problemas de alagamen
tos decorrentes das fortes chuvas.

Campanha
A Secretaria da Saúde estará realizan

do a campanha de combate à tuberculo

se, nesta sexta-feira, dia 23. O propósito
é aumentar o conhecimento da popula
ção sobre o fato de que, hoje, a tubercu
lose ê uma epidemia quase fora do con

trole em algumas regiões do estado. A

campanha será realizada durante todo o

dia, da 9:00 às !6:00 na Praça Getúlio

Vargas. As unidades de Saúde do muni

cípio também estarão orientando e pres
tando esclarecimentos.

Parque
Aparentemente parece que o Parqui

nho Municipal, na Rua IndustriaL José
Beduschi, será reformado, já que existem
operários fazendo a limpeza do lugar. Es
peramos que sim, pois este é uma das

poucas alternativaspara a diversão das

crianças gasperenses, que hoje encontra
se completamente destruído e abandona

do.

"Nunca deseje mal a alguem, pois o

feitiço pode virar contra o feiticeiro. E como

diz o ditado: Praga de urubu.. .. 1/

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Draga da Preleitura prejudicamoradores locais
CRISTINA SCHÃFER

Em completo estado de deterioração.
É assim que se encontra uma escavadeira

Drag Line, doada pelo governo do esta

do nomandato de Paulo Afonso, (1998),
para a Prefeitura Municipal de Gaspar;
na época administrada pelo Sr. Bernardo
Leonardo Spengler.

O maquinário, utilizado para fazer a

limpeza de ribeirões e rios profundos,
dragou cerca de 8 dos mais importantes
ribeirões da Gaspar. Por ser a única da

região, a máquina foi emprestada a

Blumenau por quase 7 meses. Hoje ela
está à beira da BR 470, às margens do
Ribeirão Toucinho, próximo à 'Padaria
Vanzuita, em terrenos particulares.

De acordo com a população do lo

cal, a máquina está abandonada desde
outubro de 1999, quando o ex- prefeito,
Andreone Cordeiro, terminou a obra de

dragagem do Ribeirão e a retirada da

tubulação, que por ser colocada inade

quadamente, causava alagamentos nos

loteamentos da região. De acordo com

Andreone, os tubos seriam recolocados,
mas a obra foi embargada pela FATMA.

Os moradores reclamam que desde o
fim das obras o comércio' decaiu, e o

aceso às casas e lojas está debilitado,
sendo que foi preciso abrir uma rua no

terreno vizinho. "Retiraram a nossa pon
te, já reivindicamos uma nova, mas não

tomam nenhuma atitude. Estão deixan
do o maquinário em um terreno que não
é da prefeitura e estão nos prejudican
do." Reclama Maria Zuchi, uma das
moradoras do local.

Posto de Venda de Passagem Rodoviária
em Blumenau de nossa Empresa

Verde Vale Turismo
Rua Presidente Getúlio Vargas 232, Edif.

Flórida; Rua d� RBS TV

Fone: OXX 47 326 6179

Foto: Anderson Lourenço

raga abandonada causa transtornos

O Secretário de Obras, SolyWaItrick,
esteve junto com um técnico no local,
analisando amáquina, e declarou que ela
precisa de algumas peças novas. "Essa
é mais uma das nossas máquinas debili
tadas." Já o ex-prefeito afirma que este

tipo de maquinário é difícil de guardar,
e que geralmente é deixado ao tempo.
No momento, a máquina deveria estar

guardada, sendo engraxada e ligada pe
riodicamente; visto que no local onde
está ela pode vir a oxidar.

Casoa máquina não volte a funcio-

nar, seria praticamente impossível adqui
rir outra, pois uma máquina deste porte

pode custar aos cofres públicos mais de
R$ 300 mil.

I""
.
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Orgulhosamente gasparense! "
..
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Faltaram palmas no parabéns aGaspar
Em comemoração ao 67° aniversá

rio de Gaspar, aPrefeituraMunicipal or
ganizou o tradicional Sábado na Praça.
Várias barracas foram montadas, onde
recebia-se explicações sobre as princi
pais entidades gasparenses. As barracas
mais visitadas foram a da Secretaria de

Saúde, onde estavam sendo feitos exa

mes de diabetes, e a do SENAI, que es
tava realizando uma pesquisa sobre o

incentivo ao turismo rural emGaspar.
A criançada pode se divertir bastan

te na barraca da Biblioteca Municipal,
onde uma velhinhamuito simpática con
tava belas histórias, e na barraca daOfi
cina de Artes, onde as crianças eram pin-

tadas e aprendiam a modelar balões.
Haviam quadras para jogos e brincadei

ras, como vôlei, basquete e tênis de
mesa. No domingo, dia 18, a população
pode prestigiar o tradicional desfile na

Rua Aristiliano Ramos, que contou com
a presença de entidades beneficentes, da
Banda São Pedro e a banda do 23 ° Bata
lhão de Infantaria. Os prefeitos de
Blumenau e de Indaial também estive
ram prestigiando o desfile.

InfelizmenteGaspar sofre com a falta
de público nos eventos realizados para a

população, o que desestimula os

organizadores a buscarem novidades

para a realização de outros eventos.

Barraca da Secretaria de Saúde: uma das mais visitadas

Super Quinzena
do Dormitório

Visite-nos é

conheça nossa

seção de móveis

Rua São Pedro, 89 Centro - Gaspar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Aumenta diariame te o número de
famílias que colelam iXO reciclável
Atualmente o, lixo reciclável é uma das principais f-ontes
de renda de muitas famílias brasileiras, que coletam

-toneladas de papelão, latinhas e plástico diariamente.

Semanalmente, cada um dos
catadores gasparense recolhe cerca de
três a quatro toneladas de papelão, que é
vendido por R$ 0,10 o quilo, para uma

empresa que o limpa e classifica pelo
tipo. O mesmo é feito com o plástico
maleável, que é vendido a R$ 0,15 o'
quilo, e que de acordo com os catadores,
é um dos produtos mais fáceis de se en

contrar.·Ou seja, é a principal fonte de
lucro.

A D. Dejanir Schneider é uma das
mais antigas catadoras de Gaspar, e foi
com a venda de plástico e papelão que
ela conseguiu aumentai sua renda men
sal. "Eu comecei a catar há cinco anos

atrás, com um'carrinho de mão. Hoje,
além de sustentar a minha família, eu já
mobiliei toda aminha casa, possuo duas

carroças e dois cavalos."
Atualmente o lixo reciclável susten

ta muitas famílias. Além dos catadores,
.

existem também as empresas que fazem
a limpeza e classificação do material, e

CRISTINA SCHÂFER

Estatísticas revelam que o Brasil é o

segundo país do mundo em reciclagem
de latinhas de alumínio, perdendo ape
nas para o Japão.

Além de lucrar com as latinhas, as

empresas e a economia brasileira vêm

lucrando muito com o papelão e o plás
tico. Sãomilhares de catadores circulan
do diariamente nas ruas do país.

Em Gaspar, já estamos acostumados
com as tradicionais carroças e carrinhos
de catadores de papelão, que aumentam
diariamente. A profissão cresce tanto que

. já existem pessoas terceirizando o ser

viço.
Para a maioria dos catadores, coletar

lixo reciclável nas ruas e vender, era só
mais uma alternativa para tentar sobre
viver à crise do desemprego e ter como

colaborar com a renda da família. Mas

alguns conseguiram progredir, e hoje
possuem melhores condições de vida.

t 9101-2182

separando
o papelão

a reciclagem do lixo. É por tal motivo'

que muitos reclamam da falta de cola
boração

. do governo. "No tocante à

reciclagem, não existe incentivo gover
namental. Não ternos uma linha de cré
dito. É praticamente impossível conse
guir um financiamento. Se milhões são
destinados à proteção do meio-ambien
te, por que não colaborar com os

catadores e as empresas de limpezaT
questiona o Sr: Marquetti, proprietário
de uma empresa de reciclagem, que já
trabalha no ramo há mais de 20 anos.

No entanto, esse serviço vem crian
do uma certa polêmica. Além de muitas

vezes atrapalhar o trânsito, vizinhos de
catadores e das firmas que compram esse

material, estão reclamando domau chei
ro, e do aparecimento de moscas e ra

tos, ocasionados pelo acúmulo de lixo

orgânico, A Secretaria de Saúde tem fei
to regularmente vistorias nesses locais,
obrigando os catadores a manter os lo
cais limpos e cobertos, mas os mesmos

reclamam da falta de colaboração da po
pulação. "Se as pessoas separassem o

lixo orgânico do reciclável, seria mais
fácil controlar o mau cheiro e a limpe
za."Declara o catadorAntônio Luís Cân
dido da Silva.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Os perigos das âmpadas fluorescentes
Foto: Brasil Recicle

Campanha
A campanha da diabetes continua

intensificada em Gaspar. Esta sema
na a campanha acontece nos dias 20.
.e 21 na Unidade Sanitária do-Bairro
Bela Vista,

_

CAROLINA LAPOLLI

A preservação ambiental tem sido
uma constante preocupação da sociedade
em geral. População, empresários e

governantes buscam fazer sua parte. Mas

apesar de o assunto estar ganhando cada
vez . mais espaço rios meios de

comunicação e dentro das empresas,
pouca coisa tem sido feita, levando-se
em consideração que atosmuito simples
podem gerar grandes benefícios à saúde
ambiental, e, conseqüentemente,
humana.

A reciclagem e a opção por materiais
que não agridam ao meio ambiente, são
um grande marketing para a imagem de
uma empresa perante a sociedade.

Algumas empresas, têm feito seu

.
papel, como é o caso da FURB'
UniversidadeRegional de Blumenau. Há
seis meses, a FURB implantou um

sistema de coleta de resíduos recicláveis

(papel, metal. plástico e vidro) em-suas
dependências. Este lixo, depositado por
alunos, professores, funcionários, e pela
comunidade em geral, deixa de ocupar
lugar nos aterros municipais e ali

permanecer durante décadas; afinal,
materiais como o vidro são de difícil

decomposição.
Além deste projeto de coleta, aFURB

assinou um acordo com uma empresa de

Indaial, para o recolhimento de lâmpadas
fluorescentes descartadas. A cada mês,
a empresa recolherá as lâmpadas fora de
uso e as reciclará. É importante ressaltar,

Prorrogado
O Encontro Regional do PMDB do

Médio Vale do Itajaí que aconteceria
dia 24/03/01, foi prorrogado.A nova

data do encontro ainda está para ser
definida, e deverá ser comunicada
aos filiados do partido o quanto an

tes.

Congresso
Os professores da Rede Munici

pal de Ensino estarão participando,
nos dia 23, 24 e 25 de um Congresso
sobre Educação. O objetivo é buscar

formação contínua dos educadores
visando melhoria na qualidade de en
sino. Além disso serão promovidos
debates e discussões sobre assun

tos atuais relacionados à educação.
A Secretaria de Educação estará fi
nanciando as inscrições e o transporte
para os. professores da rede. O inves
timento trará retorno direto na quali
dade de ensino para os gasparenses.

Processo de descontaminação das lâmpadas
que não se deve quebrar estas lâmpadas. O processo de reciclagem das lâm-

As, lâmpadas fluorescentes padas é feito no interior de uma câmara

representam uma grande ameaça ao com sistema de exaustão. A lâmpada é
meio ambiente, pois possuem mercúrio quebrada, e todos os elementos químicos
em seu interior. O mercúrio, quando são separados através de um sistema de
liberado na natureza, é altamente tóxico, filtragem. Estes elementos são

e absorvido por todos os seres vivos armazenados, para que sejam
através de sua inalação pelas vias reaproveitados. Ou seja: além de evitar

respiratórias. O mercúrio pode, ainda, a poluição ambiental, a reciclagem das

penetrar no solo e contaminar os lençóis lâmpadas permite a reutilização de todos
freáticos. Ou seja, todos os seres vivos os seus elementos, desde o vidro até cáda

..

se contaminam. Seja pela água, seja pelo 'elemento de sua composição química.
ar. No homem, e em grande quantidade, Mais um exemplo de cidadania e

omercúrio agride principalmente os rins, respeito para com a sociedade. Através
o fígado, e pode propiciar mutações de exemplos como este, percebe-se que
genéticas; além de destruir células não é tão complicado assim preservar a

nervosas, e ser de difícil eliminação pelo natureza, que (não esqueçamos), é quem
organismo. fornece nossa subsistência.

Alistamento
O jovem que completou ou com

pletará 18 anos este ano, deverá se

alistar até dia 30 de abril, na Junta de
Alistamento Militar, no Gaseie. Docu
mentos necessários: Certidão de nas
cimento e duas fotos 3x4.

MATERIAL DE

CONSTRUÇÃO
MATERIAL DE CONSTRUçAo
•••••• II ••• II 11 ••••••••• II. II ••• II. 11 •••••••••••••'.

Fone/Fax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar/Se
CGC 00.453.448/0001-60 Insc. Est. 253.032.466

.Sempre com novidades
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Jltendemos
jlniversários)

reuniões,
batizados e

todos os tipos de evento.

(ii)f;(�S.@fJjU[ldoà Sábado das 8:30hs àsZO:ÇO�8
p�rciíng(!)Se feriados das 14:30hs às. 21.:0/fJ/ill
Re&h@do no terceiro Domíngo de cad@ d&ts.

Rua São José, 323 - Sala 1 - Centro - Gaspar
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Abusca pela identidade cultural
CAROLINA LAPOLLI

A identidade cultural de nosso país vem se

perdendo. Isto se deve à pouca iniciativa daqueles que
detêm o poder, ou talvez, à falta de informação. Afinal,
muitos são os projetos culturais desenvolvidos por
artistas nas mais diversas áreas, como teatro, dança,
música, e cinema. Mas você sabia que financiar ou

apoiar estes projetos não custa tão caro? OMinistério
da Cultura (Governo Federal), em·1991, aprovou a

Lei de Incentivo à Cultura (alterada em 1999). Esta
Lei permite que os projetos, devidamente aprovados,
recebam patrocínios ou doações de empresas e pessoas
físicas, em troca de um abatimento no Imposto de

Renda. Saiba como funciona:

Quais os tipos de auxílio que os projetos \

podem receber?
.

* Convênio para o repasse de recursos para

projetos culturais;
* Patrocínios para eventos, shows, exposições,

gravações de CD e filmes;
* Doação de instrumentos musicais para bandas

Municipais;
* Concessão de passagens para intercâmbio cultu

ral; entre muitos outros auxílios.

Como enviar meu projeto para a aprovação'[

acessar o site do Ministério da Cultura, clicar
em "Apoio a projetos", e em seguida clicar em uma

das opções do item "Que benefícios você pode obter".
A cada opção há um formulário que você poderá
preencher via internet e enviar seu projeto para

aprovação.

Quais as entidades beneficiadas que podem ..

Estados, Municípios, Entidades públicas e priva
das sem fins lucrativos, e artistas em geral. Além de

pessoas físicas, empresas e instituições com ou sem

fins lucrativos e de natureza cultural, Fundações,
Autarquias e.Institutos,

Qual a condição fundamental para a

aprovação dos projetos?

Os projetos devem destinar-se a desenvolver as

formas de expressão, os modos de criar e fazer, os

processos de preservação e proteção do patrimônio
cultural brasileiro, e os 'estudos e métodos de

interpretação da .realidade cultural. Bem como,

contribuir pára propiciar meios que permitam o

· conhecimento dos bens e valores artísticos e culturais.

Como empresário, ou pessoa física, como
).>osso illv«!stir ew c.uln,_ra.?, •. ' , .......•. ,,'
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Há 3 situações:
I" - Doação de recursos, sem especificação dopro

jeto: Você pode contribuir através de depósito na con

ta do Fluido Nacional de Cultura, informando seu nome

e CPF no comprovante. Este comprovante tem valida

de legal para ser anexado à sua declaração de Imposto
de Renda, permitindo o abatimento. O Fundo Nacio
nal de Cultura repassa este valor aos agentes culturais
habilitados.

2a - Você foiprocurado por um agente cultural

certifique-se de que oprojeto dele foi avalizado pelo,
Ministério da Cultura, através de uma cópia da publi
cação no Diário Oficial (todos os responsáveis pelo
projeto recebem esta cópia). Examinado o documento,
basta fazer um depósito na conta bancária determina

da pelo agente ou fazer o pagamento direto. O agente
deverá emitir um "recibo de mecenato", que você irá

guardar como comprovante da doação. Este recibo
deverá ser anexado à sua declaração anual de Imposto
de renda.

3° - Você se interessa por um projeto específico,
do qual soube pela imprensa, por exemplo - Deve
contatar o responsável pelo projeto, e então proceder
da mesma forma que no 2° caso.

. ,

Investir em cultura, é aprimorar a sociedade. A cul-
· tura é componente essencial no desenvolvimento de

qualquer País. Junto aos fatores econômicos e sociais,
forma o tripé sobre o qual se apoia a cidadania de um

povo. As manifestações culturais, além de gerar em

pregos, contribuem com a criação de um mercado tu
rístico e com a indústria cultural do País.

As empresas que investem com regularidade em

atividades culturais, reforçam uma imagem de preo

cupação e investimento na sociedade, na busca de um

mundo melhor. O investimento em cultura é, para as

empresas, uma das principais e fundamentais ferramen- .

tas de marketing. Tudo isto, aliado ao engrandecimen
to da arte e cultura rio Brasil, e aos benefícios fiscais
de tal apoio, faz do investimento em cultura um ótimo
negócio.

*Maiores informações através do site:
.

www.minc.gov.br ou pelos telefones: (48) 223
0883 e (48) 223 0699, em Florianópolis.

Agroindústria
De acordo com o deputado federalNel=

sonMarquezelli (SP),a base do desenvol
vimento e do crescimento do país estáno
campo e na agroindústria, Tanto no ce

nário nacional quanto no internacional, o ;

agronegócio é a única fronteira capaz de �

gerar trabalho e renda para setores diver- .�
sos, desde trabalhadores analfabetos a �
pesquisadores científicos. "Em São Pau

lo, estado mais industrializado do país, o
agronegócio responde por 34% do seu

PIB, precisamos dispensar à agricultura
eà agroindústria o apoio que necessitam ..

para alavancar a economia brasileira",
afirma Marquezelli.

Merenda escolar
A primeira parcela dos recursos dame- ,

renda-escolar já está na conta de 4.858 pre- f
feituras do país para a execução do Pro- ;
grama Nacional de Alimentação Escolar ;

(Pnae) durante 2001. O deputado federal i
José Medeiros (SP) informa que o valor :'

repassado ao estado de São Paulo foi de ",;
R$ 11.791.233,20 e o valor repassado à ';

Secretaria de Educação foi de R$'
3.076.659AO.

"

Agradecimento
A Diretoria Executiva da Sociedade Canarinhos, vem

a público agradecer a todos os associados, participantes e

funcionários, aos postos de vendas de ingressos, as Rádios
Ativa FM, Sentinela do Vale e Band FM, e a todos que
não mediram esforços para a realização do IVBAILE DO

HAWAÍ.
Mais de 3.000 pessoas prestigiaram esta grande fes

ta, onde foram consumidas aproximadamente 10.000 la

tas de cerveja e refrigerante. O lucro líquido do IV Baile

do Hawai foi de R$ 20.405,60 (vinte mil quatrocentos e

cinco reais.e sessenta centavos J.
Aproveitamos também para pedir desculpas aos par

ticipantes por alguma falha ocorrida durante o evento. Já

estamos nos empenhando para que no próximo ano a infra

estrutura seja ainda maior, para que se possa dar mais

comodidade a todos.
Mais uma vez o nosso muito obrigado,' e esperamos

.

contar com a presença de todos na V Edição do Baile do

Hawai da Sociedade Canarinhos.

Atenciosamente
Diretoria Executiva

Oe011

na Se

·

a ade IS 2

�Venlia l1o-s"visitarou'lruerj"32=2169M'TTêI7Fãx:3'32:32'78�
. g. . __ o • • ••• __ • •

�
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Enxurrada alaga ruas emGaspar
-

A força do vento arrancou

árvores na Rodovia Jorge
.

Lacerda, e a intensidade da chuva

provocou novos alagamentos no
Bairro 7 de Setembro. '

CRISTINA SCHÃFER

Mais uma vez as chuvas de verão alagaram Gaspar,
no fim da tarde da última sexta-feira, dia 16. A chuva

provocou grandes estragos na Rodovia Jorge Lacerda,
nas imediações do quilômetro 22. Durante alguns mi
nutos, as pistas ficaram interditadas, devido ao grande
número de árvores, que com a força do vento, foram

arrancadas e impediram o trânsito de caminhões e au

tomóveis.

A localidade do Macuco foi uma das mais

prejudicadas, além das ruas do Bairro 7 de Setembro e

da entrada do Bairro Gasparinho, que ficaram

completamente alagadas. Isso fez com que muitos

t···!!f R' Z.·i .

AUTO SO/W
O melhor ÔO som para seu carro

-� .

-�.' -,:.

Também.instalaçãode alarme

GH Auto Som - Fone: 3323490
.

RuaAnfIióquio Nunes Pires 535. B�irro Figueira

moradores tivessem. que sair

na chuva para tentardesentupir
as bocas de lobo. Muitos

carros e ônibus ficaram

impedidos de transitar, o que

impossibilitou a chegada de

muitos alunos ao Colégio Frei
Godofredo.

O problema já ocorre há

anos, mas até o momento, ne

nhum dos projetos foi posto
em prática. De acordo com o

Prefeito Municipal, Celso
. Zuchi, as melhorias do Bairro
7 de Setembro são uma das

prioridades-do governo. A pre

.

feitura espera verbas que de-

verão vir do Congresso Naci- ,.," .
; _.

�!!.....;...--__':'_--I

onal para iniciar o projeto. Falta de manutenção na tubulação provoca alagamentos

Disk Sentimentos
- =. :��.�-- -�.

- �.... ,

_ .. __ - . _.
. '.,'_,: .. �

.<t_::::�:=: .. :.:: ':-"":�"'__:
- ,-. __ .. •

.

_

- i��,:��i,?_j:'::Tel�11J,��sagens-�par/i;todâs.a;O�áSiõ�;"fft�_:;;7' �":'
,�cêorl{-;;fftnd.'omusital. �énip'(e renovamosniúsas'iiien�àg�ns para' _

���;�:_:�:}fJ�lhiJrjiitenae.r nbssos clientes> Dispomos de/mensagens
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332-0871

.

Atendemos das 7:30hs às 23:30 hs

Pensou Telemensagem, Pensou Disk Sentimentos!

m COLÉGIO SÃO FRANCISCO
Rua Doralício Garcia, 777 - Gaspar/se

Fone: (OXX47) 332-1088
E-mail: csf@zaz.com.br

Site: wwwblumenau.zaz.com.br/csf
.

Pré Vestibular

Agora em Gaspar
As Portas da Universidade agora estão mais próximas de você!

Venha fazerparte desta Equipe de Campeões.
Curso Pré Vestibular - São Francisco Positivo

Início: 02 de maio
Término: 30 de junho
Maiores informações: 332-1 088

Horário: 18:30 às 9:45 horas

Dias: Segunda 'à Sexta-feira
Sábado: B:30 às 11 :30 horas

Preço: R$ 120,00 por mês sem material
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DIA MUNDIAL DO TEATRO

, .

a do teatro no Brasil, confunde
própria história do país. Afinal,

a terpretação já era utilizada pelos
'tas na catequização dos índios,

ni�ação do Brasil.
Desde então, o teatro foi se transfor

mando, adaptando-se às realidades e à nos
sa própria cultura. Passou por muitas fa

ses, de desprezado e mal visto a extrema

mente prestigiado. Mas sempre, uma for
ma de expressão de um povo.

As comédias, tragédias, romances,
amores e humores invadiram milhões de
vezes os palcos de diferentes teatros de

nosso país. Atores emocionaram milhões

de espectadores com sua maravilhosa ca

pacidade de tomar-se o que não são, de

incorporarem ,a cada novo trabalho, uma
nova vida. E de cada vida interpretada, ter
em seu peito um novo coração.

A difícil arte de bem interpretar enche
os olhos daqueles que têm a oportunidade
de assistir a uma peça teatral. Cada cena,

cada olhar e expressão quase desaperce
bida; o vestuário, o cenário e a ilumina

ção. Todos estes fatores nos remetem a

um mundo à parte do nosso. Nos faz sen

tir emoções nunca antes experimentadas,
e, (pasmem) somos meros espectadores!

No dia em que comemora-se a exis-

tência do teatro, levantamo-nos para
aplaudir de pé totíos aqueles que pro
duzem esta magia.

Atores, diretores, sonoplastas,
amantes do teatro ! Lutemos todos

por esta arte que, infelizmente, em nos

sa região, não está recebendo o pres

tígio que merece. Vamos unir nossas

forças, apoiando e prestigiando aque
les que fazem desta arte a grande ale

gria de suas vidas, e nos presenteiam
com momentos de muita emoção. De
cima do palco, ou da platéia, não im

porta. O importante é que façamos
parte da história !

Nute - Núcleo de Teatro e Escola - Fone: (47) 2223214 - Blumenau

Grupo Teatral Phoenix - Fone: (47) 321 0321 - Blumenau
Mais informações sobre Grupos de Teatro .podem ser adquiridas na Divisão de Promoções Culturais da

FURB. Fone (47) 321 0321 "

24 e 25 de março - "Cinderela" - teatro infantil com o Grupo Independente de Florianópolis -

Teatro Carlos Gomes
27 de março - "Negros em Desterro" - música ao vivo, teatro e dança - Teatro Carlos Gomes

Data: 6 a 14 Julho
Local: 'Teatro Carlos Gomes - Blumenau

Eventos. Apresentações de grupos locais, nacionais, e da América Latina ; Ciclo de Palestras; e Oficinas.
Maiores Informações: Divisão de Promoções Culturais da FURB. Fone: 321 0321 ou através do e-mail:

dpc@furb.rót-sc.br

..I
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Na hora de criar uma coleção, os estilistas tentamfazê-la baseando-se na realidade. Já que, hámuito tempo
.

atrás, as roupas serviam apenasparaprotegerdofrio e "cobriras vergonhas", amaioria das coleções são

,

criadas de acordo com as estações do ano. Surgindo, assim, todos os anos, asfamosas coleçõesOutono/
Inverno ePrimavera/Verão.Asfamosasgrifesjá lançaram suas coleçõesOutono/Invernoousadas e

.

glamourosas. A idéia é renovar. Seja tirando aspeças do baú, ou inovando em cores,Jormas e acessórios.
Confira osprincipaisdestaquesdamodaOutononnverno2001:

Anos 60 - Um dos temas das coleções Outcno/lnvemo

desse ano.As estampas de bolinha estão marcando

presença nas passarelas, vitrines e guarda-roupas. Vivas e

alegres, elas estão em saias, vestidos, tops e acessórios.

Couro: Acompanhando as alegres estampas, foram
também importados dos anos 60, o couro e suas imitações.
Desta vez saem do comum (preto e marrom), e se

apresentam em todas as passarelas e vitrines nas cores

mais variadas como verde, azul-mar, roxa, vermelha e vinho.
O couro está em forma de calças capris e tradicionais,
saias, vestidos, jaquetas, tops, e até xales.

Tons, cores e estampas - Alaranjados, cores carne,

tons terra, enfim, tons e cores que nos remetem às

paisagens desérticas, ao sertão.Quem também está com

muita força nessas coleções é o verde, em vários e vários

tons.

Estampas - Cobras, zebras, onças, panteras, jacarés,
vacas, o zoológico inteiro em roupas, bolsas e sapatos,
em diferentes tecidos e texturas.

,

Dourado - Não só em blusas ou como detalhes de

algumas peças. Está agora em calças, saias e vestidos

inteiros. Você deve ter o cuidado de dosar seu brilho.
Trench Coat - Uma peça que está fazendo muito sucesso.

Trata-se de um casaco muito usado no inverno inglês. As
grifes adaptaram-no ao inverno dos trópicos, usando
texturas dos mais variados tipos e detalhes bem diferentes.

�Ie pode ser usado tanto no dia-a-dia como à noite, por
cima de um vestido ou saia.

Calçados - Nesse inverno, a peça obrigatória no guarda
roupa é a bota. Agora em formas, estampas e tamanhos

mais variados. De cano curto ou longo, de pele ou couro

de cobra, com ou sem salto, as botas estão compondo
. mais de 70% das coleções deste inverno. Mas quase todo
mundo se pergunta e poucos sabem a resposta certa:

Xales - Quem também está de volta é o xale, para as como combiná-Ias? As botas de cano bem curtinho só

mulheres se enrolarem .à vontade. Desde os mais simples .combinam com calça comprida. As de cano.alto ficam

. aos mais glamourosos. Se for de tecido leve e sem brilho, melhor com saias retas, deixando, no mínimo, três dedos

dá até para usar de dia. Mas usados à noite, as opções são de perna de fora. Como nem tudo é para todos, as baixi-

maiores: pintados, bordados, de lurex, tule, couro, ou cetim.
- nhas ou que têm pernas grossas devem passar longe das

Um alerta para quem tem pescoço curto: fique longe das
.

poderosas desse inverno.

echarpes fininhas de enrolar no pescoço ... Engorda!!

ry; Áries - Fé e confiança: isso é tudo o que você vai precisar
para vencer os obstáculos.

� Touro - Ignore as provocações de quem pode estarquerendo
prejudicá-Ia. .

II Gêmeos - Cuidado com planos mirabolantes. Seja menos

impulsiva.

§ Câncer - Não tenteapressar o ritmo dos acontecimentos.

cfl Leão - Astral cheio de novidades no campo afetivo. Apro
veite.

lT» Virgem - Evite impor os seus desejos. Você terá mais sorte

se agir com diplomacia.
.!l.. Libra - Problemas financeiros podem acabar desmotivando
-

sua vida profissional.
TrL Escorpião - Tenha mais paciência com as pessoas da família.

>l' Sagitário - As mudanças estarão favorecidas. Esqueça as

mágoas.
-

Y_}:, Capricórnio - Você terá necessidade de corrigir certos com-
portamentos.

.

.

"""'" Aquário - Cuidado para não pecar pelo excesso de ambição,
ÀM.

pois há possibilidade de entrar num acordo amigável.

7( Peixes - Com malícia e discrição, você conseguirá o que

quer.
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Por Carolina Lapolli

João Batista Bohn
e 40 anos, João Batista Bohn apaixonou-se pelo Banda Musical São Pedro.

ntão, além de fazerparte da banda como músico, passou a preocupar-se com

stro histórico. Sempre atento e curioso, resolveu ir guardando tudo o que se re
,

feria à Banda São Pedro .

.No final de 99, lançou o livro "Clube Musical São Pedro - 50 Anos - Sua História",
publicando tudo o que havia guardado ao longo dos anos. Hoje, luta junto a seus cole

gas, pela gravação de um CD; onde possa deixar registrado o verdadeiro trabalho e a

verdadeira paixão destaspessoas: a música!

Como surgiu a Banda ?
Frei Godofredo, em 1946, era vigário da Paróquia

e em toda a festa de São Pedro eles precisavam de
uma banda pra tocar na festa. Então ele perguntou
na Congregação Mariana: "Por que vocês não.for
mam uma Banda, para não termos mais problemas
?". Aí fizeram uma reunião, começaram a batalhar
e saiu a banda. A ata da fundação tem data de 16
de junho de 1946, e em 52 foi registrada em cartório.

E era um trabalho voluntário?
Sim. O Sr. Eurides Polli tinha chegado' de Nova

Trento, começou a dar aula, ensinar leitura de notas,
de instrumentos de sopro. E um pouco'mais tarde,
em 54, 55 veio um maestro da banda do exército

que fez um trabalho de afinação da banda, estética
para marchar. Ele trabalhou 5 anos aqui ajudando a

gente. Na época em que ele estava se afastando,
eu estava começando, com 12 anos de idade.

São ministradas aulas de música no Clube
Musical São Pedro ?

Sim. Inicialmente a teoria, em grupo, e então a

aula particular. Porque em grupo a gente não

consegue saber se a pessoa está desenvolvendo
bem. Então com a aula particular se notam as

dificuldades de cada um.

Qual a maior dificuldade no entrosamento
da banda?

'

Bom, nós temos pessoas mais velhas, de 60, 70
anos, que iniciaram na Banda logo após sua

formação, e temos adolescentes de 12, 13 anos.

Então é uma diferença de idade muito grande. E o

convívio é um pouco dificultoso. A gente instrui as
crianças pra respeitar os mais velhos, e os mais
velhos a ter paciência com as crianças.

E qual é o procedimento de abertura de
.novas vagas na banda ?

Geralmente emmarço nós começamos um curso

'novo de teoria. E logo em seguida as aulas com o

instrumento. Se é uma criança o pai ou a mãe faz a

inscrição e recebe um formulário, com os direitos e

obrigações. 'Porque todo o alu�o que' pretende
ingressar na banda assume um compromisso. Ele
recebe de graça a aula, o fardamento e o

instrumento; e em compensação tem o

compromisso de tocar na banda. Se alguém quer
uma aula particular para tocar em outro lugar, tudo
bem. Mas aí é cobrado.

A Banda recebe algum incentivo da Prefeitura?
A prefeitura está colaborando com as aulas de

música, para a Banda não ficar sem componentes.
Estava difícil para os alunos comparecerem às aulas à

noite, porque muitos estudam à noite. E eu só poderia
ministrar as aulas à noite. Então a Prefeitura me paga
algumas horas por dia, para que eu possa dar as aulas.
E tem dado resultado. Desde então a Banda conseguiu
mais 22 componentes novos.

Como o Sr. analisa o interesse musical dos

jovens hoje, e há 40 anos atrás, quando o Sr.
entrou na Banda ?

'

A gente observa que aqueles que gostam de um

tipo de música atual, popular, de modismo; eles até
entram na banda, aprendem, mas daqui li pouco
começam a cair fora. Outros vão gostando do -estilo da
banda, e ficam. A gente faz umpouco demúsica erudita,
as tradicionais de banda e um pouco de música popular
também, porque tem que diversificar, mas sem perder
a fmalidade que se foi proposta.

A população de Gaspar prestigia a Banda ?

Bom, isso é meio decepcionante, porque muita gente
tios vê tocar aqui, e pergunta: "de onde é essa banda
?" ...."ah, é daqui" ....."quanto tempo tem ?" ..."Ah, tem
50 anos" ....."Poxa, eu não sabia !". Nós participamos
de todo desfile de 7 de setembro, desfiles domunicípio,

.

e da Oktoberfest participarrios já há 11 anos. E a gente
fica meio decepcionado ao notar que o pessoal ainda
não conhece a Banda. E a receptividade é pouca. As

pessoas olham a banda, ouvem tocar 1, 2 peças, e já
vão embora, perdem o interesse.

,

O Sr. publicou um livro no final do ano lipassado, entitulad� "�!ube Musical S�o P�d!.o
- 50 Anos - Sua Historia". Como surgiu 'a idéia

I'deste livro? ' •

,

Eu sempre, desde os 17 anos, gostava de guardar I
os documentos, os papéis antigos da banda, embora
não fizesse parte da diretoria. E quando chegou em

86, eu assumi a regência da Banda. E aí eu comecei
a olhar 'que tanta coisa tinha sido feita, e o pessoal Iestava começando a deixar a banda (uns saindo, outros!
pela idade), e aí pensei "quando alguém quiser fazer I
uma história, não vai termais nada". Então em 88, fiz
o início do livro, pensando em ao menos fazer um

registro para mim. Separei todos os documentos da
Banda por ano, e fui fazendo um comentário sobre as i
coisas interessantes. Depois comecei as pesquisas
com os músicos fundadores, com Frei Godofredo. E
fui trabalhando uns 4 anos. Em 96, quando a Banda
fez 50 anos eu estava com toda a pesquisa pronta. Aí
o César Santos ficou sabendo do livro e começou a

fazer pressão para publicar. A Casa da Cultura me I

ajudou a montàr o livro, e lançamos o livro no ano

'

passado.
'

Qual o telefone de contato da Banda, para
aqueles que têm interesse em colaborar neste
trabalho?

O nosso telefone aqui é 332 2333. Estamos aqui
nas segundas, quartas e quintas durante o dia, e nas

quartas e quintas também à noite. Convidamos a todos
que desejam conhecer melhor a Banda, que venham
assistir nosso ensaio. Às quartas-feiras das 19:30 às
21:30 horas, e às quintas-feiras das 20:00 às 22:00
horas. Sejam todos bem-vindos!

,

Hoje, a Banda São Pedro está captando
recursos para a gravação de um CD. Qual a I
importância deste CD ?

'

Bom, a gente tem 54 anos de existência, e não
tem uma recordação do nosso trabalho. Um CD seria
umbom registro, atémesmopara servircomo incentivo I
para os próprios músicos. Eu acredito que, com um

i

CD, a Banda vai melhorar muita na sua forma de
executar as músicas; e vai ter esta recordação. Isto
paramim é a recompensa pelo trabalho gratuito que
todo mundo faz. Então, estamos agora na fase de

captação de recursos para a viabilização deste projeto.
O custo total é de R$ 7.500, e este valor será dividido
em 15 cotas de patrocínio, n() valor deR$ 500,00 cada
cota.
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Cine Foto Mary

O.sim de Andrione e Juliana

••••••••••••••••••••••••••••••••••

C'9uú{j ..
�chrâfflm
Moda Masculina - Feminina

Infantil- Tecidos

Bijouterias - Lingerie

Fone/Fax 332-0803
••••••••••••••••••••••••••••••••••

- A IgrejaMatriz Imaculada
Conceição, de Rio dos Cedros, foi
escolhida para a realização da ce

rimônia religiosa do casamento
deAndrioneMarquetti e Juliana
Purin. Após o ato religioso, os

noivos, juntamente com os anfi
triões Cosmo eArmelinda Purin,
pais da noiva, e Vitória eMarilse
Raulino Marquetti, pais do noi

vo, recepcionaram os convida

dos, cerca de 400 pessoas, na So

ciedade Desportiva Recreativa e

Cultural Unions Club .

.

- O evento contou com. a

belíssima. decoração de Regina
Decorações, o profissionalismo
de Cine Foto Mary nas fotos e

na filmagem, e o bom gosto do

buffet de Valdemar Corsani .
- O casal embarca neste sá

bado, dia 24, em Lua deMel para
Europa, num tour pela Espanha, .

França, Itália, Suiça e Alema
nha. Retornarão no próximo dia
09 de abril.

"

Você não pode perder!!!
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Estará aniver_
sariando no

próximo dia 25,
o modelo

Adonis Be�A' .

/tUml

Giovanella',
./ilho de

Rosangela e

Osnir
Giovanella.

Aconteceu no início da
noite de sábado, dia 17,
na Capela das Irmãs, o
enlace matrimonial de :

Mara Rúbia e Carlos
Eduardo Spengler. A
recepção se deu na

Churrascaria Toni.

O casal Olga (18) e
Henrique Stanke (04)

completaram mais um ano

de vida, ela 75 e ele 76

Mais bela do

que nunca
JanainaYara

Zuang
completa \9
aninhos na

próxima sexta

feira, dia 23.

Felicidades\

ram suas Bodas de
Ouro ao meio dia de
sábado (17), em alto
estilo no Hotel

Sônia Zabel recebe os cumprimen
tos do maridão Sidnei pela

passagem diseu aniversário no

domingo, dia 18. Parabéns!

Fatos
Acontecimentos

por�rson _Lourenço

Niver. ..
Rita de Cássia da Silva Rampelotti comemorou

-

seu aniversário com um almoço em [amilia no

último dia 16.

Quem troca de idade no dia de hoje é o Delegado
de Polícia da Comarca de Gaspar,' Dr. Augusto

Beduschi Neto. Parabéns!

Sônia Zimmermann comemora seu aniversário no

próximo dia 24.

Flash...

Depois de ter curtido em temperatura máxima
suas férias, Pedro Maurício Wessling retomou ao

trabalho com..gás total!

Festa...

Rola amanhã no Cultura Mix, de Balneário
Camboriú (para quem não conhece foi lá que

aconteceu a última ediçõoda Rave Leeloo, fica do
lado do lbiza), a Festa Apoptose Hepática, uma
promoção do 5° período de Farmácia. A banda

responsável pelo agito é a Princípio Ativo. O agito
é a partir das 23 horas com Tequila FREE até a

uma da matina, sem contar que o Cuba estará
sendo vendido a R$ 1,00. Não perca!

União ...

O casal Bianca e Almir Alves Andrade

completarão 15 anos de união matrimonial
amanhã dia 15. Felicidades!

Oscar 2001 ...

A primeira festa temática Oscar 2001 de Gaspar
foi um sucesso! Os homenageados vestidos a

caráter receberam das mãos de Deise Daiana

Veiga (Garota Verão Blumenau 2000) o prêmio
por terem sido escolhidos pela academia
ER2GDM, os melhores do ano de 2000.

,.,1 I�< .,l;< j:: ..� _ / .. �.. /� .. _ .

.

. /{>/�-P'��d utos para 'salão
/./,.-d._e beleza e uso pesscal. /
,//

.

'>"'/'":' ':""'7)"
� �··---�7··-i�·32�2Q8�i/'j/'./ >'j'

.

fone '/';./
:e'br6h'el'AristiíiáRB:�Ramd�!51'1 -.Centrcf.·, i�'
,/ -I> -_ '-,'. : "/ _·,··�t·,; ',,-:.-" ';'-�. '/ 'Ó,/" ". ",f-<'- .:/- '. "

. ,·.Supet. Ptomoçã
.

·.�Iç� Jeqns Femint]
·'R$: 35,00 ã vist�;.L

RUA: BARÃO DO RIO BRANCO, 24lo � BAIRRO SANTA TEREZINHA � GASPAR / se � FONE:(Oxx47) 332 7056

de noivado com o

jovem Kleber Nery
Santiago.

A loja õo seu estilo
MODA SPORT E STREETWEAR

I

i
. ·1

I
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Maria Luiza Tomé

QuAL DOS AUMENTOS ABAIXO

NASCE EMBAIXO DA TERRA?

D.moUa;) :dsaN

LIGUE A MAMÃE
AO SEU

RESPECTIVO

FlHOTE

Qprimeiro poeta
simbolista brasileiro

. João da Cruz e Sousa, o precursor do
simbolismo no Brasil, era também

chamado de o Poeta Negro. Filho de

escravos, o garoto foi criado pelos
donos de seus pais, que o educaram

como o filho que não tiveram, dando a

ele seu sobrenome. Foi jornalista e .

militante abolicionista, estreando

como poeta aos 24 anos com a

publicação de Tropas e Fantasias.

Sua entrada no simbolismo se deu em

1893, quando publicou os livros

Missal e Broquéis. Cruz e Sousa

morreu tuberculoso, desconhecido e

pobre em 1898. Um dos traços
bastante evidenciados em seu traba
• lho é a obsessão pela cor branca.

IDENTIFIQUE O QUE ESTÁ ERRADO EM CADA ANIMAL E EM SEGUIDA

PNTE-OS BEM BONITO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fotos: Cristina Schãfer

Gaspariueralmenteferveuno últimofinalde semana, atéficoudifícil
escolherondemarcarpresença. Como nós, aqui do JornalMetas,
ficamos indecisos, decidimos verificarosagitos dos doisBailes. A
galera que estavapresente no JeepFestse divertiumuito com

.

aBanda Cavalinho emarcoupresença nesta coluna.

Napróxima edição você confere a
animaçãodo Tri-Baile.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

CONSELHO MuNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE GASPAR-SC.

EDITAL N° 01/2001-02-28
Convoca Assembléia para eleição dos representantes de entidades não governamen

tais do Conselho Municipal de Assistência Social e dá outras providências.

o Prefeito Municipal de Gaspar no uso de suas atribuições que lhe conferem o artigo 7° e o artigo 8°
da Lei Municipal N° 1.648 de 16-01-97" convoca as entidades não governamentais de Assistência Social
com sede e atividades no município de Gaspar para Assembléia de eleição dos conselheiros titulares e

suplentes que comporão o CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, biênio 2001 a 2003,
que acontecerá no dia 18-04-2001 às 19:00 h no Plenário da Câmara Municipal de Vereadores, ocasião
em que deverão ser eleitos os 05 (cinco) representantes não governamentais, assim distribuídos:

1- Um (01) representante de atendimento direto (APAE, Clube de Mães, etc.);
2- Um (01) representante dos usuários (Associações de Moradores, APPs, Sindicatos, etc.);
3- Um (01) representante dos trabalhadores na área (Assistentes Sociais);
4- Um (01) representante de pesquisa e de defesa dos direitos dos cidadãos;
5- Um (01) representante de Assistência Social (entidades assistenciais),
DAS INSCRIÇÕES: As inscrições das entidades interessadas em se candidatar a uma das cinco vagas

do Conselho Municipal de Assistência Social serão realizadas a partir da publicação deste até no dia 18-
04-2001 às 12:00 h na Secretaria de Saúde e Assistência Social, Avenida das Comunidades, 133, GASClC,
'em Gaspar - SC,. com os .integrantes da Comissão Eleitoral, de acordo com o artigo 7°, II, da Lei

Municipal 1.648/97.
'

DOS CANDIDATOS: 'Cada entidade poderá inscrever um representante como candidato ao

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, devendo apresentar no ato da inscrição:
a) Formulário preenchido e assinado pelo representante legal.
b) Cópia da Ata de eleição da Atual Diretoria,

c) Cópia do cartão CNPJ/CGC.
DOS DELEGADOS: Cada entidade credenciada a participar do processo poderá designar um ( OI)

delegado, que terá direito a voz e voto, o qual deverá apresentar:
a) Formulário preenchido e assinado pelo representante legal.
DO MANDATO: O mandato dos Conselheiros do Conselho Municipal de Assistência Social será de

dois (02) anos, facultada uma recondução, sendo seu exercício considerado de interesse público relevan

te, não remunerado,
DAS DISPOSIÇÕES GERAis:
1) A verificação da documentação exigida aos candidatos e delegados será feita por Comissão

Eleitoral indicada pelo Conselho Municipal de Assistência Social, que tambéÍn analisará os casos a serem

homologados pela Assembléia.

2) Não serão aceitos credenciamentos de candidatos e/ou delegados após as 12:00 h do dia 17-04-
200!.

3) Não havendo número suficiente de candidatos elou delegados, caberá à Assembléia decidir sobre
os encaminhamentos do processo de eleição ,

4) A eleição dos candidatos 'se dará por maioria simples de votos dos delegados presentes,
5) Maiores informações poderão ser obtidas através do telefone: 332-2020, com Vivian.

Gaspar, 20-03-2001.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

NAES - Gaspar

o NAES é uma escola pública que oferece cursos de
Ensino Fundamental (1° Grau- Supletivo}
e Ensino Médio (20 Grau.,. Supletivo).

__ ;._ ;.;.;'C,;.;.; ..• ;.,'
" ....

o' __ .,.

,

Fdndal11e'ntal Infonnações gerais na

secretaria do NAES.
Horário de Aténdirnento:
7h30Íllin' às 11h40min
13h15min às 17h30min
18 h às 21 h 2 Omi n.

.
* O aluno recebe da escola os módulospara estudos (não precisa
comprar livros)

,

* O aluno freqüenta a 'escola 1 vez por semana; com aula dada pelo
professor (não é mais atendimento individual)

* Oferecemos aulas de alfabetização eNivelamento

. MATRICULE-SE!!
O seu sucesso é o nosso oompromisso!

Rua Dr, Nereu Ramos, 100 (ao lado do RestauranteOô)
Fone/Fax: 332-29681332-0189

Família' X Depressão
Muito já se sabe' sobre a dep�essão.

Trata-se de uma doença desencadeada
por diversos fatores, entre eles fatores

, genéticos e psicológicos. Existem hoje
várias modalidades de tratamentos

direcionádos únicae exclusivamente ao
'depressivo. Porém;quero ressaltar aqui,
a necessidade de levar o tratamento aos

familiares, que de umamaneira muito
intensa, vivenciam todas as dificuldades

geradas pela depressão quando a mes

ma invade o seu lar; acometendo qual
quer um de seusmembros.

Quero dizer com isso que é de fun-
'

damental importância aparticipação da
quelas pessoasmais próximas ao paci
ente durante seu tratamento, criando as
simumacondição de interação familiar
àmelhora do quadro clínico do mes
mo.

Agindo dessa forma, estamos au

mentando o nível de informação à nos
sa sociedade sobre a referida doença,
que hámuitos anos vem despontando
como uma das principais doenças do
nosso século, amenizando, c0lP- isso, a
difícil éonvivência com alguém que se

,

encontra depressivo, e evitando que a

depressão cause um stress além do que

�

normalmente tem se observado entre os
membros da família,

Precisamos entender que além de

objetivarmos a recuperação do pacien
te, devemo� empreenderum esforço no

.

sentido de preservarmos o equilíbrio e
,

uma boa convivência familiar. Portan

to, se você ou alguém do seu convívio
está com depressão, procure fazer do
tratamento algomais abrangente, e con
voque pessoas que possam ajudá-lo a

superar esta crise. Busque sempre ori
entação e ajudaprofissional, e com cer

teza receberá o tratamento mais ade

quado ao seu problema. Tratamento
esse que só poderá ser indicado emi

nistrado por especialistas competentes
na área.

Ignácio Netto - é terapeuta
psicossomático em São Paulo.

Especia-lizado no atendimento de

pacientes com depressão, síndrome
do pânico e dependências químicas.

Estará atendendo em Gaspar a
partir de abril. Informaçõespelo
fone: (47) 99521448 (Blumenau)

ou através do e-mail:

terapia.netto@bol.com.br.

10 mandamentos do coração saudável
1-Evite fumar
2 - Escolhabem os alimentos
3 - Faça exercícios regularmente
4 - Cuide de sua pressão arterial
5 - Diga não à obesidade
6 - Controle seu colesterol
7 - Saiba se é diabético

8 .;Reduza o stress do dia a dia
9 - Não descuide do lazer
10 - Consulte seumédico periodicamente

Clínica': do Coração
Dr. Ricardo Beduscht - CRM 4369

Fone: 332-0955

FARMÁCIA--------

Medicamentos ePerfumaria em Geral

Disque Farmácia 332-0579

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Assassinato chocaGaspar
Pelo terceiro sábado

�seguido, mais um jovem
gasparense é assassinado.

CRrSTINA SCHÁFER

O pedreiro Vilson de Oliveira, 23
anos, morador da COHAB, no bairro

GasparMirim, foi morto a pancadas por
outros três garotos na madrugada do úl

timo sábado, dia' 1 7 � Os irmãos
eletricistas Jair Rodrigues França, 18

anos, e Oséias Rodrigues França, 20
anos, e um amigo, Adagir Pereira da Sil- ,

va, 24 anos, que trabalhava como
talhador em uma malharia, afugentaram
Vilson quando este se dirigia ao centro

da cidade. Os irmãos França junto com,
Adagir espancaram Vilson até a morte,

quando quebraram o pescoço do jovem
com um chute no queixo.

'

O pedreiro estava acompanhado da

.irmã e de três amigos, menores de ida

de, que presenciaram todo o crime. De
acordo .com o Sr. Leovaldo Rodrigues
França, pai de dois dos assassinos, já
existia uma rixa antiga entre Vilson é
Jair. ''Eles costumavam se desentender

sempre que se encontravam." Os mora
dores da região estão revoltadas com a

violência.

Jair França aguarda julgamento
Os três assassinos foram autuados

por homicídio qualificado, sendo que
não existe motivo para tal barbaridade.

Estão encarcerados no PresídioRegional
de Blumenau, aguardando as decisões
da justiça.

Esse já é o terceiro assassinato em
menos de um mês, o que vem causando

uma certapreocupação na população
gasparense e o que prova que a violên-.
cia, até mesmo nas cidades pequenas,
vem aumentando diariamente.

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 300
';:" ;"', Fone: 332-5846
---,--,'------,----

PROMOçio"És D-E iMARÇO
CALÇA JEANS FEMININA
F -

'

·'e.""·'"i . "',RS: 34,90
CAMISETA MASCULINA

CA' RA RS: 19,90

&� "Pae4ia4 e� fuvut toda� a� �u"

&eak.UJ.�� de

�'tÚU,� e de AfP:eâ��,
,?aça��,

'/�'
R5v
\�'

Kádi" Sentinela do Vale
'Há INTt=.RN.ET

,��.braznet.c.om.br/sentinela

-1j www.braznet.com.br.lgaspar "

-1j www.bn.com.br/radios-antigos
-1j www.an�com:br/anagora

,
"

Se você, conhece mais algqns; sites inter.e'ssant'es nos envie um

e-.mail: sentihe.la@braznet.c;:om.br

!.t.

Rua Industrial José Beduscn: 35

Día 20 de abríl no Salão Coração do Vale

João Luiz Corrêa e

Grupo Vozes do Vento
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Inicia no próximo dia 30 aAgro 2 01

Produtores de Gaspar expõem na Agro 2001

CRISTINA SCHÃFER

Inicia na próxima sexta-feira, dia
30, a 2° FeiraAgroindustrial noVale
do Itajaí. A feira, que é uma promo-

Revenda e assistência técnica autorizada

·Motosserras
•Roçadeiras
·Ordenhadeiras

•Desintegradores
•Pulverizadores

lId�, ·Lava Jato.
,.. Rua 15 de Novembro, 622

Centro - Rio do Sul
Av. das Comunidades, 460 �

Centro - Gaspar
FonefFax:332-1236 Fone: (047) 521-3637

MffFlS

Blumenau, nos dias 30 e 31 de mar

ço, elo de abril.
Tendo como principal objetivo dar

oportunidade aos expositores para
comercializarem seus produtos e ser-:

viços, e aos municípios e empresári
os divulgarem suas potencialidades
turísticas, a Agro 2001 conta com

todo tipo de produtos, ligados direta
ou indiretamente ao mercado

agroindustrial, e com o setor de tu

nsmo.

De acordo com os organizadores
da Feira, a expectativa é grande. Es
pera-se em tomo de 15.000 visitan-

21 a 27/03/2001

tes, entre produtores rurais e a popu

lação regional.
APrefeituraMunicipal de Gaspar

estará participando com 3 estandes,
sendo um destinado à agroindústria,
um aos produtos rurai s e um ao

artesanato. Cerca de dez a doze

produtores gasparenses deverão

participar, expondo principalmente
embutidos e iogurte. Devido a alguns
problemas, este ano os produtores de
queijo e nata de Gaspar não

'participarão do evento. Mesmo

assim, acredita-se que os estandes

sejam um grande sucesso.

.. . . _,_

Feirae.ExposiçãOJ�.:�O;h�s,�:OOh
.···13:30nàs15:30h

Em SC uma massa de ar quente e seco ocasionará tempo estável, Com
pouca nebulosidade e muito calor. Condições de pancadas de chuva'

isoladas no final da tarde e início da noite. As temperaturas continuarão
altas. Os ventos soprarão de nordeste e noroeste, com intensidade fraca a

moderada e rajadas no período da tarde.

ção da Câmara Setorial' da

Agroindústria e do Fórum de Desen

volvimento Regional do Médio Vale
do Itajaí, este ano acontecerá nos pa-,
vilhões B e C da Proeb, em

E agora para melhor atendê-lo montamos uma seção com variados

produtos para tradição gaúcha bem como artigos de selaria.

Seus animais de estimação (cães e gatos) contam agora com Pet-Shop, completo
serviço de Banho e Tosa, Plano de Saúde Cão Feliz com assistência Médico-Veterinária

Contamos também com aquários e peixes ornamentais.

. , .. Y·.· �.�Q.·§.§.•,��.g4.ê-.Çª.,.J4.9.9.j�.§Q ...�QC.@,.J�:o;g9ntn�,.ªq �,;\�/, ..'.:, ... ,,,,.,{: f".'" ", '.>1

;'slt;tAvenida das Comunidades, 310 - Fone: (47) 332-0794')111:1</"..>

Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n"
09.17.07.0000.100.767/97

Baú Central - Hhota/SC. Fone: 391-5665
-----------_._----_.._.�._------

Março

Calendário Agrícola

Planta-se: salsa, melancia, beterraba, milho,
almeirão, cebolinha, mandioca, nabo, feijão, cenou
ra.

Semeia-se: cebola, rabanete, salsa, aspargo, salsão,
ervilha, nabo, couve-flor, acelga .

Colhe-se: alface repolhudo, berinjela, batata-doce,
chuchu, cará, pimenta, mandioquinha.oimeitão.

•

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque. Fone: 350-0386

, . Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção'
de lixos e entulhos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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uidados e tratamento de doenças canin�s
M€TflS'

21 a 27/03/2001

Os casos de enterites ou gastro
enterites, ocorrem geralmente. quando
temos um grupo de cães que ficam em

canis, sendo que normalmente não re

'cebern vacinas.
-

Como agentes causadores
podemos citar:

Parvovirús canino - Este vírus ataca
as células que semultiplicam ativamente
nas criptas intestinais, causando uma

enterite degenerativa severa.

Coronavírus canino - O vírus atinge
as células epizaciais maduras dos vilos

intestinais, causando atrofia dos vilos,
depressão da função enzimática do

epitélio (porção interna do intestino)
Outros vírus - vírus da cinomose

freqüentemente resulta em enterite
catarral. Também podem ter diarréia

causada por rotavírus e adenovírus,

Campylobacter jejumi - é encontra
do em pelo menos lO%.dos cães com

enterites. As infecções em filhotes são
.

muito severas, nos casos não tratados o.
microorganismo, persiste no trato ali
mentar por até 7 semanas. Os antibióti

cos mais indicados' são neomicina,
eritromicina ou tilosina.

Outras. bactérias - podemos citar
Escherichia coli (animais jovens),
Salmonela spp (causas ocasionais de

enzerites), Clostridia spp (enterize seve
ra, hemorragia e necrose), Spiroquetas,

proteus spp, pseudomonas spp. Também
devemos lembrar que os protozoários e

vermes podem causar enzerites, princi
palmente nos animais jovens.

Como. sinais clínicos da
.

diarréia infecciosa canina,
p�demos citar:

Prostação, inapetência, vômitos, de
sidratação e desequilíbrio eletrolítico, O
animal geralmente apresenta temperatu
ra retal elevada. Quando tealizamos a

palpação abdominal observamos alças
intestinais preenchidas por gases ou flu
ídos.

A enterize infecciosa deve ser dife
renciada dos transtornos de mudanças
na alimentação, porque estes são as cau

sas mais comuns de diarréia transitória
nos cães.

Tratamento
A simples redução da ingestão de ali

mentos por 24 a 48 horas, pode ser sufi
ciente mas podemos utilizar caolirn ou

carvão ativado nos casos mais agudos,
tomando-se necessário o uso de antibi-.
óticos, como por exemplo a neomicina

que age na luz intestinal. Já os antibióti
cos de amplo espectro deverão ser usa

dos quando temos suspeita de septice
mia.

Hidratação
O uso de oral (soro Caseiro) ou

Fone: (Oxx47) 332-5�79
Rua Cei. Arísflíano Ramos, 300 - Sala 7 - 1° andar! Gaspar

CENTRO DE FORMAÇÃO DE CONDUTORES

E

'Você faz sua Carfeira de.Motorista HOJE
/ ,

e so vcu começar a pagar em
10 DE MAIO DE 2001!

lo�·,o "�G:"i�'. 1A d·'. mi-1;� .,I�, �i.�t� _,. lf'II!I!i�II. �
, JV ,�� ,���.��IV YV «iV'Vl w

. .

Faça já sua Inscrição

fi 332-3483 - 332-5072
RuaEurico Fontes, 3D - Ao lado do Estacionamento do Besc

reidratantes comerciais, (ex: pedialyte)
é indicado quando o animal não apre
senta vômitos. Caso contrário utilizar

solução de ringer lactato por via
endovenosa. Suplementos vitamínicos

, são indicados. Para o caso de vômito,
utilizar plasil gotas ou injetável.
Antitérmicos são usados quando tive
rem temperatura retal elevada..

Quanto a prevenção
, podemos citar: .

A limpeza e desinfecção dos canis..
comedouros, bebedouros e demais uten
sílios. O primordial e necessário é a va

cinação aos 45 dias de vida dos filhotes,
como um reforço após 30 .dias,

. revacinação anualmente. Também o uso

periódico de verrnífugos, evitam o apa
recimento da diarréia, infecciosa cani
na. Os proprietários devem optar pelo

.

fornecimento de ração e suplementos
vitamínicos, evitando-se assim o forne
cimento de restos de comidas caseiras.

Qualquer dúvida, os proprietários de
vem procurar a orientação de um médi
co veterinário.

Dr. Adilson Luis Schmitt - Médico
Veterinário - CRMV-2/1.354. Resp.
Técnico da Agropecuária Gaspar

.Ltda.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



12-A------�( COMUNIDADE)
.

Placa de localização jogada à beira da rodovia
Fotos: Anderson Lourenço

CRISTINA SCHÃFER

Há cincomeses, uma placa indican
do a entrada dos Parques Aquáticos
Carolina e Cascanéia (Rota das

. Águas), está abandonada à beira da
BR470. A placa, foi feita pela empre
sa Ezau Propaganda, a pedido da Pre
feitura Municipal, no fim do ano pas
sado. Deveria ser erguida no trevo, na .

.

entrada do bairro Belchior, para faci
litar a localização para os turistas na

temporada de verão. Mas como o

DNER não permitiu, ela está abando
nada no lado do acostamento.

De acordo com o DNER, a placa
deveria ser posta 200m antes, sendo

que não é permitido erguer placas em
trevos, o que pode ocasionar aciden-

tes na rodovia.

Até o momento a Prefeitura não foi

vistoriar a placa e as colunas, que apa
rentemente estão em bom estado de

conservação, e poderão ser reutiliza

das.

Espera-se que a placa não termine

como outras duas placas e quatro co

lunas abandonadas no Belchior, e que,
devido ao abandono, em governos an

teriores, não estão mais em condições
de uso.

O Secretário de Obras, Soly
Waltrick, desconhecia a existência da

placa, mas comprometeu-se em ir até

o local com um técnico analisar o

estado de conservação da placa e das

colunas, para então tomar as

providências necessárias.

MffflS

21 a 27/03/2001

Placa que deveria estar na entrada
do trevo está abandonada

332-0002
332-3960

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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--Agradecimento--
Em algummomento da nossa existência, dar uma virada emnossa

vida depende de um segundo. E nesse estalar de dedos temos que
tomar uma decisão na qual está em jogo um longo período de felici
dadeounão.

Nesse segundo fechar:-se-ão todos os caminhos e restará apenas
um.

Não exite em decidir pela sua felicidade porque aí está o sonho, o
. brilho do seu olhar, a vida de alguém... a sua vida.

Neste momento acredite em você, porque só você pode traçar o
seu caminho. Agradeça a Deus e a sua família por estarem do seu

,lado sempre. Faça tudo com dedicação, seja especial, valorize-se.
E o mais importante: Nunca deixe de sonhar; �unca deixe que se

apague o brilho dos seus olhos.
.

Marcela, pai, mãe, Pedro e vó Lory
Obrigado por tudo, eu amo vocês ...

Moema

LAN

. '.00 h
vas 11.
"

. 13:00 has ' .

.'

�.,332-0002
?

AlI.IM
�.

NOTA FAST SHOP 33,9-2129
9982,.2559

> Uma ampla Ii
100 metros

�":.'
NâRuaCoroiHRAristiU'àno R�mós:'3iO;. Fo:rfe:3
Conta aindà eomaues lanchónele '

. para melhor-servir .

Ry,a São José, a23,'" Fone: 332� 5036 e R��IEufico'Fontes, �Ô � F()hé:,332��922r
-- _._--.-_ -'--' ,.-.:._ ,., , __ ._. , ........•.... _ .. _- ...................•. ; __ •.......•... :: :.: _-_ .. _.,�::., - :;.; :.:, : , .....•. : .. : :: "., .. -; .•.. :_"'�;,,,.,::- .. _ ..

-. __ ,- .. _ : .. ;.:.::., ,: - .. , �'

.
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ALÜ6uEL
Crédito para imóveis

Crédito
R$ 16.145,00
R$ 21.353,00
R$ 27.082,00
R$ 32.290,00
R$ 43.227,00
R$ 48.435,00

Parcela

R$126,07
R$166,73
R$ 211,47
R$ 252,13
R$337,54
R$378,20

Parcela Res. Ver contrato Compra, reforma e construção

Rua Barão' do Rio Branco; 54Ô - 'Gaspar - se

<�'Peças; ..-,MecâDica; '�,Lótaiia;,'"
'"

- AcEiss0rios' � ParàbrísQs
"',. .'..- . .' .'

.../ '

Tôda alinha de automóveis'
/+.�. .

.. .('.-::---

Fone: 3,32-0fiJ23:.; ,_:' EpnéIFdx:� 3.32,;'2616-
... '.' '.' .... . _ ." --.:: ._.... :/

Edital de Convocação
A Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar, neste ato representada
pelo seu presidente, convoca todos os associados à entidade,' para
comparecerem na Assembléia Geral Ordinária, à realizar-se no dia .

17 de abril de 2001, na sala de convenções do Hotel eRestaurante
Raul's, sito na rua Itajaí 552 - Centro em Gaspar, as 19:00 horas
emprimeira convocação com 50% ( Cinqüentapor cento) dos sócios,
mais um. E às 19:30 horas em segunda convocação com qualquer
número de sócios presentes, para tratar da seguinte ordem do dia:

Ordem do Dia:

1- Apresentação de chapas para concorrerem as eleições.
2- Eleições Gerais

.
,

3- Apuração dos resultados
4- Cerimônia de transmissão de cargos

Gaspar, SC 09 de março de 2001.

Hélio de Oliveira
Presidente

\1'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Honda CG 125 Titan KS OKm G Vermelha
Caminhão c/ Aberta - GMC/6100 2000 D· Branco
Blaser - Executive - Compl. 99 G: Branca
Kadet GL 2.0 98 G Azul
Gol MI-1000 98 G· Branco
Vectra - CD Completo - 4 portas 97

_ G' Branco
Santana Quantum-GL-1.8 c/ar 97 G Azul
Pálio ED 1000 97 G Branco
F - 1000 - Turbo - XL HSD 97 D· Branca
Kombi - Vidrançada 96 G Branco
Corsa Wind 1000 96 G Prata
Monza GLS 2.0 EFI 96 G

.

Branco
Gol CU 1:8 com/ar cond. 96 G' Prata
Corsa Wind 1000 95 G Vermelho
Monza GL 2.0 94 G Azul
Versailles GL 1.8 4 portas 93 G Vermelha

Imp/BMW 325 - Mecânica - Compl 93 G Preta
Uno Mille - Eletronic 93 G' Azul
Brasinca Passo Fino Compl. 88 D Preta

Del-Rey - Belina L 1.6 88 A· Prata
Parati L 1.6 85 A.. Branca
Santana CG 1.8 86 A Vermelho
Caravan Comodoro 86 A Cinza
Rural Willys 70 G: Bege
Motoneta Agral SMC-Tihau-50 OKm G' Azul

Fone:332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

•••••••••••••••••••••••• _ ••••••••• _ ••••• q ••••••••_._--
!

Modelo/Ano .Entradà 24X FiXAS

CG 125 Titan 95 350,00 122,74

CG 125 Titan 96 400,00 132,08 .

CG 125 Titan 97 450,00 141,43

CG 125 Titan 98 500,00 150,77

CG 125 Titan 99 400,00 166,38

CR 98 8.000,00
Teneré 89 5.000,00
Teneré 90 (2 faróis) 6.000,00
Srad 750 96 18.000,00

Crypton 98 2.400,00
YZ125 91 1.700,00

085.: Estamos comprando motos,
"pagamento em dinheiro"

�--•• -":", • ,_.,_, 0'0" ••

I .• •..... 'Foné:33'2':0507 ..:
.

RuaMário Vanzuita6:Céntrb - Gaspsrl

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Teóricas -

Renovação 1 ª Habilitação

332-5010332·2334

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/SC

Casa no centro de Gaspar, em
frente a Farmácia Cristóvão,

contendo: 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro e lavação. Para casal sem

filhos. Valor um salário mínimo
mais luz. Informações pelo fone

332-5445 com Verônica.

Aluga-se

Barbada
Vende-se um terreno medindo

23.000m2, localizado na

Rodovia Ivo Silveira, próximo a

Capela Santa Luzia.

Informações pelo fone
91044876.

Vende-se euAluga-se
Casa mista com 200m2 localizada

na Rua João Krauss, 44,
transversal com Leopoldo
Schramm' - Gaspar Grande .

Informações pelo fone 332-0837.

Ana Cabeleireira
Conta com mais uma

especialidade contra rugas e

flacidezno rosto. Para

maiores informações pelo
fone: 9993-5262.

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

': Rua AnfIlóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar.

•

Barbada Vende-se
Vendo um consórcio

de Uno Smart 4 portas,
parcelas de R$ 150,00. Contato

pelo fone: 9991-0190 ou .

332-0002 com Perdigueiro.

Um estabelecimento
comercial no centro de

Gaspar. R$ 7.500,00.
Contatos pelo fone 332-3031.

Compra, construção ou reforma de imóvel
novo ou usado (inclusive comercial) na cidade,

praia ou campo, ou compra de terreno

R$ 5.192,40- R$ 82,43 R$ 21.288,84 - R$ 166,23

R$ 6.230,88 - R$ 98,92 R$ 32:192,88 - R$ 251,37

R$ 8.307,84- R$ 131,98 R$ 43.096,92 - R$ 336,52

R$ 10.384,80 - R$ 164,86 R$ 63.866,52 -

Bangalô
Imóveis' tda Crecí 1678/J

VENDE - CASAS
Bela Vista - Mista com 82,00m2· 03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$ 15 nil;
- Alvenaria com 250,00rn2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Bom Retiro - R$ 55 mil;
-Mista com 96,00m2 . 03 dormitórios - Rua Ermesto Hoster - Próximo a rodovia- R$ 25 mil;
_ Alvenaria com 288,00rn2 - 02 pisos· 04 dormitórios· Rua Iporâ _ R$ 65 mil. Aceita carro; .

Belchior· Alvenaria - semi-acabada - com 32,00 m2 - Rua José Antão Soares - Belchior Central - R$ 6 mil;
-Alvenaria com 48,00m2 - 02 dormitórios - Rua Vidal Flávio Dias;
_ Belchior Baixo, ao lado do Clube Locomitovas . R$ 18 mil;
� Alvenaria - alto padrão> totalmente mobiliada- com área total de 340,60m2 + piscina 12x06 - 04 dormitó
rios, sendo 01 suite - Rua Douglas Alexandre - preço e condições à combinar. Terreno com 2.963,09rn2.
Coloninha -Alvenaria com l45,20m2 - 02 pisos - 03 dormitórios - Rua Frei Canizio - R$ 45 mil;
� . Alvenaria com 289,00 m2 . 02 pisos + galpão com 1 35,00m2 - Rua Francisco S. Scheider - R$ 55 mil;
- Alvenaria com 465,00rn2 - 02 pisos - terreno com 1.232,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte· Rua Cerena
Delandréia. R$ 180 mil; .

.

- Alvenaria com 261,11 rn2 - semi-acabada - 02 pisos - Rua Vitório Anacleto Cardoso - R4 85 mil; _

Gaspar-Mirim -Alvenaria com 130,00m2· 03 dormitórios + 02 salas comerciais - Rua Fernando Krauss - R$ 22 mil;
Gawarinho - Alvenaria com 72,00m2 - 03 dormitórios· R. Júlio Testoni - R$ 15 mil;
!!hma._. Alvenaria com 73,oom2 + terreno com 1.127,35m2 . tipo pequeno sítio· Rua Guilherme João Brockveld -

llhotinha . R$ 32 mil;
Mar�m Esquerda· Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
· Alvenaria com 112,oorn2 - 03 dormitórios - Rua Ricardo Stanke _ R$ 35 mil;
· Alvenaria com 198,00rn2 - 02 pisos - nova· 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Lagoa Vermelha - R$ 55 mil;
· Prédio de alvenaria - 02 pisos, com 288,oom2 . terreno com 2.554,00rn2 - Rod. Br 470 - R$ 95 mil;
B. Santa Terezinha . Alvenaria com l65,00m2 - 03 dormitórios - Rua ÂngeloMoser - R$ 32 mil;
· Mista com l20,00m2 - 03 dormitórios - Rua Arthur Poffo - R$ 35 mil;
· Galpão com 312;oom2 - Rua Ivo Testoni - R$ 20 mil;
B. Sete de Setembro - Prédio de alvenaria - 02 pisos _ semi-acabado, com 180,00m2 . Rua Minas Gerais - R$ 50mil;
- Alvenaria com 144,oorn2 . 03 dormitórios + kitinete - Rua Manoel Bittencourt . R$ '35 mil. Aceita troca por sítio;
- Mista- 02 pisos - 04 dormitórios - Rua Angelina Motter . R$ 22 mil;
· Apartamento Residencial Arco-Íris COI)1 03 dormitórios, sendo 01 suíte· R$ 40 mil;

.

VENDE - TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098,00 m2 - R$ 38 mil;
l:&n1r2 - Raa 31 de Julho com 828,58rn2, contendo 01 prédio em constrnção - R$ 60 mil;
�. Rod. Jorge Lacerda com 2.024,32 m2. R$ 120 mil;
· PróximoRod, Jorge Lacerda, terreno com 450,00 m2 - preços: R$ 7.500,00 a R$ 10.000,00 cada;
- Rua Cerena Delandreia com 2.700,00 m2 _ R$ 55 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;
- Rua Niterói com 5oo,OOrn2, contendo Oficina Mecânica completa (galpão. máquinas e equipamentos) R$ 130mil;
· Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;

.

Rua Lagoa Vermelha com 390,OOm2 - R$ 8 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner com 835,00m2 . R$ 20 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 464,00 rn2 . R$ 10 mil;
Rua Silvio João Zimmermann com 356,50m2 . R$ 8 mil;
· Rua Inês Baron - esquina com "Evaldo Gaertner com 665,00m2 . R$ 10 mil;
- Rua Imbituba com 2.368,00 m2 . R$ 30 mil;
B_ Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt· Fundos· com 526,OOrn2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel- com 390,00m2· R$ 13 mil;
· Rua Eduardo Heinig com 592,00m2 - R$ 12 mil;
· Rua Angelina Motter, com 321,25 m2 - R$ 6 mil;
· Rua 25 de Julho com 323,OOrn2 - R$ 15 mil;
PoÇO Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,00m2 - R$ 8 mil;
Rod. Jor�e Lacerda ,;FeffélIo com 3.397,OOm2 . em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos· R$ 50 mil;
· Terreno com 3)9"2,00m2 . próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;

Av. das . omunidades, 310· Sala 202· Centro - Gaspar - Fone: 332-1 74
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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1113RegataVelas doVale reúne 12 veleiadores
Foto: Renato Zimrnermann

DOIS. TOQU.ES
por Renato

. rzesportes ãrbol.com.br

Margem Esquerda
A Escolinha de Futebol Margem

Esquerda fez, sua estréia oficial no
último sábado. Pela categoria .Fral
dinha, a equipe foi derrotada pela Es
colinha do Francis por 3 a O, no
Mirim, venceu o Caça e Tiro Velha
Central por 3 a O e empatou com o

Caça e Tiro na categoria mirim em 2
a 2.

.

Começou bem !

Locutor

Ao realizar um evento, é muito

importante a contratação de um bom

locutor/apresentador. No sábado,
durante a realização da 33 JeepFest,
Lee Andrade daAtiva FM, conseguiu
segurar e animar o público, enquanto
as máquinas trabalhavam na pista.

Parabéns!

PabIo Reinert
O piloto de motocross participou

no último final de semana, na cidade
deWitmarsun, da 13 Etapa da Copa
Alto Vale deMotocross. Com a pista
muito prejudicada pelas chuvas da
sexta- feira, o' gasparense conquistou
a oitava colocação. Dia 31 de março
Pablo participa em Santo Amato da

Imperatriz da Copa Sul deMotocross,
e no dia primeiro de abril do Super
Cross de Ituporanga.

Pablo vem melhorando a cada

prova, e demonstra muita vontade!'

Jhonatan e Rhenan Batista
Os irmãos Batista participaram

nos dias 16 e 17 de março da abertura
do Campeonato Catarinense de

Supercross. Rhenan, correndo pela
categoria 80cc, conquistou um sexto

e quinto lugar, ocupando a terceira

colocação no Catarinense. Jhonatan

que não esteve bem; conquistou um

9a e l l" ·lugar na prova de sexta e

sábado respectivamente.
Vale lembrar, que a prova contou

com os melhores pilotos brasileiros,
entre eles os irmãos Chumbinho e

Helton Becker.

Frase: " A regata foi uma manei
ra singela, mas profunda e sincera de

homenagear Gaspar". (Waldemiro
Silveira Filho- Presido Da Federação
de Remo de Santa Catarina sobre

regata Aniversário de Gaspar)

R. ZIMMERMANN

O Asas do Vale; Clube de

Aeromodelismo de Gaspar, realizou no

último fina de semana a IIIa Regata Ve-.
las do Vale.

O evento reuniu velejadores do Rio
. Grande do Sul, Paraná e Santa Catarina.

Uma modalidade que surgiu nos úl

timos três anos, vem agradando e des

pertando o interesse de novos adeptos.
A competição segue os padrões e o

regulamento de uma regata real.

No vela.rádio controlado (termo téc
nico damodalidade), os barcosnão pos
suem motor e são controlados por con

trole remoto.

A regata foi disputada em duas cate

gorias : Classe 1 metro e Classe

Marbleherd Ou Classe M como é mais.

conhecida.
Ralf Stange, Diretor Técnico do Clu

be e Organizador do Evento, se mostra

satisfeito com o crescimento da modali
dade no clube "É uma modalidade nova

que vem atraindo novos adeptos". Se- .

gundo ele, um dos fatores é a segurança
com o material, que dificilmente sai da
.nificado.

Para Célia Vieira de Souza, velejador
do clube gasparense, "O prazer de ve

lejar é o mesmo em barco pequeno ou

grande. A vantagem é que aqui eu sou o

capitão", avalia o velejador que sente

Aumenta o número de adeptos do nautímodelismo

prazer em competir, principalmente por
ter a oportunidade de conhecer novas

pessoas. através do esporte.
A classificação final da Classe 1

metro, foi com Roberto Assis em

primeiro, Célio da Silva em s.egundo e

João de Deus Assis em terceiro. Todos

de Joinville.
, A Classe M foi vencida pelo
blumenauense Pedro Stier, seguido de,
Célio da Silva de Joinvillle em segundo
e Paulo Stier de Curitiba em terceiro.

O Asas do Vale já está empenhado
nos preparativos do FestivalBrasileiro
de Aeromodelismo, que acontece entre

os dias 28 e 30 de abril em nossa cidade.

Florianópolis émelhor no remo emGaspar'
. R. ZIMMERMANN

O Clube Náutico Riachuelo de

Florianópolis, conquistou no últimodo-
;..

mingo, a regata Aniversário de Gaspar.
A competição reuniu remadores do

Clube Náutico Riachuelo e Clube Náu
tico América de Blumenau, totalizando
20 competidores, o único remador

gasparense inscrito na prova, por meti

vos de saúde não pode participar.
Waldemiro Silveira Filho,'

empossado Presidente da Federação de

Remo de Santa Catarina há três meses,

se mostrou satisfeito com a Regata, "É
uma maneira singela, mas muito since
ra e profunda de homenagear a cidade

pelo seu aniversário", avalia o presiden
te, que acompanhado da vice-presiden
te, Sra. LurdesWieggers prometeu apoio
aos Clubes, principalmente no. trabalho
de base.

O Clube Náutico Riachuelo venceu

4 das seis provas disputadas.
Para o presidente do Clube, Aiedo

Silveira, a realização da prova é muito

importante para a cidade divulgar o remo
como também incentivar os jovens na

prática saudável do esporte, "Enquanto
o jovem pratica esporte, está longe do

caminho das drogas" conclui o dirigen
te.

Walfrid Zimmermann, Técnico do

Clube Náutico América, considera a re-'

gata muito importante para analisar e

avaliar sua equipe, "É uma prova sem o

compromisso da vitória, são todos ga
rotos".

Para o Presidente da Associação Náu
tica Gaspar Açu de Remo, o evento foi
um sucesso,

"

Queremos colocar a rega
ta no calendário de eventos, nas come

morações de aniversário do município"
, finaliza Eduardo dos Santos.

Campeonato de
Futsal Gaspar

67 anos
R. ZIMMERMANN

Com a presença de diversas autori

dades, foi realizado na última sexta-fei
ra, o Cerimonial de Abertura do Cam

peonato de Futsal Aniversário de Gaspar.
Fazendo uso da palavra, o prefeito

. Celso Zuchi agradeceu a presença e par"
ticipação de todos, e deu por aberto o

Campeonato.
A competição conta com doze equi

pes participante, das cidades de

Blumenau, Itajaí, Balneário Camboriú
e Gaspar,

Na rodada de abertura, a equipe da
Malhas Alex foi surpreendida pela Ca

çadores Pneus de Blumenau
..
0 time •

blumenauense, que teve ern.Alan o seu

grande goleador (3 gols) venceu a equi
pe local por 4 a l.

.

Para completar a rodada, as equipes
gasparenses Madureira e Super Figuei
ra empataram em 4 a 4.

Nos jogos de segunda feira: Liber
dade 4 x 3 Time Tec , CirolBateria WM
13 x 01 Índio, e Univali ICC FME 5 x

5 Águia Branca.
Logo mais à noite a partir das 19:30

horas jogam F.M.E: Balneário de
Camboriú x Textil Farfalla; Time Tec x

Malhas Alex e Caçadores Pneus x Li
berdade.

A arbitragem fica a cargo da Liga
Blumenauense de Futebol de Salão.

O Campeonato segue até o dia 11 de .

abril, e os jogos são realizados todas as

segundas, quartas e sextas-feiras no Gi
násio de Esportes João dos Santos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gaspar- se
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Fotos: Renato Zimmermann

R. ZIMMERMANN

A JeepFest, já se firmou como um

dos maiores eventos realizados em

Gaspar.
O encontro, que já vem .sendo or

ganizado há muito tempo, sofreu as

conseqüências das fortes chuvas que
caíram na noite de sexta:'feira. Mas de

qualquer maneira, o público que lotou
as dependências do local das provas
no domingo, saiu bastante satisfeito
com o que viu.

As provas de cross, marcadas para
o sábado foram canceladas, pois os

organizadores passaram o dia com

tratores e caminhões recuperando a

pista, quase que totalmente destruída

pelas chuvas.
No Passeio Desafio, realizado no

sábado, 26 jeeps iniciaram as provas,
mas só 20 chegaram ao final. Com as

trilhas quase impraticáveis, as etapas
que seriam disputadas no período da
tarde foram canceladas. Para Rogério
Gruneich.responsável pelo jeep Ma
drinha, a prova apesar de não ter sido
concluída, foi um sucesso "Os pílotos
que participaram da etapa, sentiram
se satisfeitos. Para eles, o estado das

trilhas foi mais do que um desafio".
Pelas provas de Raid, as de melho

res resultados, 74 jeeps participaram.
Carlos Roberto dos Santos, diretor da
prova; considerou a competição fan
tástica "As condições das trilhas me-

. lhoraram a prova" concluiu o diretor.

Participando da Categoria Gradu

ados, Waldomiro Veiga e Fábio

Baurnle, da cidade de Brusque, con
quistaram o primeiro lugar, seguidos
por Nilton Baschitott e Thiago

omelhor

preço da regiiio
Suffet completo, Espeto Corrido, Pizzas e Lanchesh

Fone: 332· 5084 • 332·1469 Segunda a sábado Buffet R$ 5,00,
Espeto Corrido R$ 9,00. Sobremesa grátis

·Rod. BR - 470 - Km 39 - Maraem Esquerda - Gaspar.

Stapazzoli da cidade de Tubarão, que
ficaram na segunda colocação.

Na Categoria Júnior, a prova foi
vencida por.Gilberto Ruppenthal e Ti
móteo Ruppenthal, de Três Coroas
(RS). Na segunda colocação chega
ram Antônio Ropelato e Arnaldo

Ferrari de Rio do Sul.
A Categoria Estreante teve

gasparenses no pódium. Gilson
Froehlich e Werner Froehlich con

quistaram a segunda colocação. A vi

tória foi de Leonardo SeU e.Giovane

Steucrwagel, de Joinvílle.

A prova mais esperada do evento
foi realizada no domingo. Um show

de velocidade, técnica e capotagens,·
marcaram as competições de cross.

4 O participantes disputaram duran-.
te todo o dia, o melhor tempo da pis-
ta.

'

Os gasparenses Luis Fabiano da
Silva ( Bill) e Renato Gruneich tivé
ram seus jeeps quebrados durante as

tomadas de tempo e não puderam
retomar àpista para melhorar seu tem
po .

.

No final, vitória do gaúchoAndré
Rossato de Bento Gonçalves com

Beta Chiarello de Soledade (RS) em
segundo. Bill ficou com a terceira co

locação, Renato Gruneich em quinto,
Fernando da-Silva 'de Gaspar ficou
com a sétima colocação e Rogério
Gruneich, tambéin de Gaspar, ficou
com a oitava colocação.

Devido as condições da pista, a Fe
deração decidiu por não computar os

pontos para o Campeonato
Catarinense de Jeep Cross

Segundo Carlos Junkes, da
Comissão Organizadora,

"

Apesar de
todas as condições adversas correu

tudo dentro do normal". Carlos

garante 'que todas as. providências
foram tomadas para que o evento

fosse realizado com sucesso; inclusive
com relação à possibilidade de chuvas
antes e durante 6 evento" O que
aconteceu na sexta-feira foi muito

além do normal, foi muita chuva, todo
o esforço para preservar apista foi em
vão" finaliza o organizador, qu-e
agradece a participação dos pilotos, \

patrocinadores, colaboradores e de

todo o público em geral.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




